
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2017年12月25日(雪) 

第２７３９回例会(第21回) 
NO.2273 

次         第 

                                                            司会；能登谷正人副幹事 

 

１．点  鐘                             吉田  進 会長 

２．ロータリーソング「それでこそロータリー」 

３．「四つのテスト」唱和 

４．来訪ロータリアンのご紹介                     佐藤文信副会長 

   秋田港ＲＣ … 高崎 恒夫 様 

５．お食事の時間 

６．会長の時間                             吉田  進 会長 

７．幹事報告                    三浦 征善 幹事 

８．ニコニコニュースの時間                       明石浩貴委員長 

９．職業奉仕委員会の時間                       渡部羊三委員長 

   

   

              ゲスト ； 合同会社 あきたこまちネット 

                     代表社員 本田 正博 氏 

              テーマ ； 「これから生き残る企業になるために 

                      ～イクボス式マネジメントのススメ～」 

  

10．11 月出席報告                            嵯峨直司委員長 

11．1 月プログラム発表                         嵯峨直司委員長 

12．点 鐘                  吉田  進 会長 
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◎職業奉仕委員会の時間                       渡部羊三委員長 

 

「合同会社あきたこまちネットのチャレンジ」 

                           

                          合同会社 あきたこまちネット 

                            代表社員 本田 正博 氏 

 

当社は２０１４年に私が立ち上げたとても小さな会社。富士通株式会社でニフティのウェ

ブプロデューサーをしていたこともあり、実家（株式会社本田商店という小さなお米屋さん）

に戻った２００３年から「あきたこまちネット」というネットショップを立上げ、お米のイ

ンターネット通販を行ったことがそもそもの始まりです。 

 事業内容としてはインターネットを利用しての秋田県産あきたこまちの通販、各種お米ギ

フトの開発・販売、特に結婚式の両親への記念品として開発した体重米『米（マイ）ブライ

ダル』『天使のにこにこ米』は全国的にも珍しい商品として売れ続けています。 

 もう一つの側面としては企業向け支援サービス。主に人財育成における研修、セミナーな

どを実施しております。例えば社内や家庭でイライラしないための「アンガーマネジメント」、

話題の働き方改革につながる「ワークライフバランス」、そしてその発展として経営者、管理

職向けの「イクボス」研修、ビジネス面では「起業家向け事業戦略セミナー」、「ウェブ、Ｓ

ＮＳを活用した情報発信セミナー」「３Ｃ分析マーケティングセミナー」などでも各地から声

をかけていただいております。 

 

ところで当社は変わった働き方をしてる会社だねとよく言われます。現在社員は私を含め

３名（うち女性２名）ですが何が変わっているかというと・・・。 

①事務所がシェアオフィスであること。よくあるような企業ごとに仕切られた空間ではなく、

空間、人員など持っているリソースと持っている知識などもシェアするオフィス。 

②就業規則にて副業を推奨していること。これは当社だけのネットワークだけでは人との繋が

りに限界ができるから、また他にも各人の才能を活かせる仕事があるならそこでも十分に力

を発揮してもらい、当社へのシナジー効果をもたらすから。 

③私は社会福祉法人の事務長も兼任しているため普段はほとんど事務所にいません。基本的に

はスタッフへの指示はなし（指示ゼロ経営）、用事があるときはメッセンジャーなどを使い

情報、知識を共有し離れていても同じ意識をもって業務にあたっている点。もちろんわから

ないところは教えますが、必要以上には指示は出さず、みなで創意工夫して取り組むという
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環境を作っています。 

④会議はやらない。打合せや雑談で十分意思の疎通ができるし、情報共有はＳＮＳやグループ

ウェアを使えばできるから。あるとすれば仕事の話をしないランチミーティングをたまに。 

⑤急な休みにもみなが対応できるようにみながお互いを尊重、敬意を払い「おたがいさま」の

気持ちをもっているから。だから社内ではみな「さん」付けで呼び合ってます。決して役職

名では呼びません（僕は社員をパートナーだと考えていますので） 

こんなこともあり秋田商工会議所様より「女性の活躍推進企業表彰」をいただきました。

でもこれは僕がもらったものではなく社員全員でいただいたものです。これからはこんな多

様な働き方が当たり前になるよう、僕らも実績を作って広めてゆき、そしてそれが秋田の企

業の発展のヒントになれればと考えています。中小企業が今後生き残るためのキーワード『イ

クボス』『ワークライフバランス』『ダイバーシティ』そして『女性活躍』。皆さんもできると

ころからチャレンジしてみてください。 

 

 

◎幹事報告                             三浦 征善 幹事 

 

【お知らせ】 

  

・秋田港ＲＣは、12/29（金）特別休会としておりますが、例会場のホテル大和が休館

となるため、サインメークの受付ができません。メークをご希望の方は、当クラブ

事務局で取りまとめいたしますのでお申し付けください。 

 

・新年最初の例会は、1/15（月）に開催いたします。新年記念写真を撮影いたしま   

すので、ご出席の程よろしくお願いいたします。 

 

・「ハイライトよねやま№213」がホームページより配信されました。 

 

【到  着】 

  

・ザ ロータリアン  12 月号 

・ガバナー月信    11 月号 
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◎ニコニコニュースの時間                       明石浩貴委員長 

 

 

大門 一平 直前会長 

カフェ・アールテーブルが、先週はＡＢＳのラジパルの取材があり、生放送で出演しま

した。また、今月のＡｃｒａｓｓにもお店の記事が載り、昨日のクリスマスイブも多くの

お客様が来られたのでニコニコします。 

  

佐藤 文信 副会長 

12 月某日、仙塩ゴルフコースで人生２回目のホールインワンをしてしまいました。今年

最後のゴルフでしたが、11 年ぶりのクラブチャンピオンと 11 年ぶりのエースにビックリ

しております。これで七山サンの記録に並び喜んでいます。スコアも今年ベストの 73 で

した。ちなみに七山サンはいくつだったですか？  

 

藤井  明 元会長 

クリスマスケーキのご注文ありがとうございました。お蔭様で、昨年並の 4,500 個を販

売しました。イチゴが昨年同様高く、青果会社の利益が上がったと思います。 

 

平野 敬悦 会員 

①8/17、男鹿・入道﨑で、56 ㎝、71 ㎝、72 ㎝（過去最高の大きさ）の真鯛３枚を釣って、

川村会員に捌いて頂きました。 

②10/18、松紀さんの大ゴルフコンペで、佐藤会員の計らいで女子プロの岡田美智子さん

と一緒にプレーをさせて頂きました。 

③10/21、誕生日のお祝いを頂きました。 

大変遅くなりましたが、まとめてニコニコします。 

 

明石  浩貴 委員長 

本年は皆様より沢山のニコニコを頂きありがとうございました。来年もまだ６ヶ月あり

ますので宜しくお願い致します。皆様に感謝し、ニコニコ致します。 

また、キタサンブラックおめでとうございます。 
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◎11 月出席報告                           嵯峨直司委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎１月プログラム                          嵯峨直司委員長 

 

１日  祝日…休会 

 

８日  祝日…休会 

 

１５日  新会員スピーチ 

スピーカー ； ユーアイ警備保障株式会社 

               取締役営業事業本部長 

                奈良田 国仁 会員 

 

※新年記念写真撮影 

 

２２日  ファイヤーサイド・ミーティング（例会変更） 

場  所 ； 秋田ビューホテル 

時  間 ； 18：30 

 

２９日  国際奉仕委員会の時間 

      ゲ ス ト ； 国際教養大学 

               日本語プログラム代表 

               教授 阿部 祐子 氏 

　　11月例会日

 　　　　　　　　修正前（2週前）例会日
会員数 当日出席 当日欠席 メーク済

修正後
出席率

　　   6日 76 35 38 3

　　　　　　　　　　　　　10月 23日 73 30 40 3 100%

　　  20日 76 28 40 8

　　　　　　　　　　　　　10月 30日 73 33 39 1 100%

　　  27日 76 12 51 13

　　　　　　　　　　　　  11月  6日 76 35 38 3 100%


